

TRAS SU RECIENTE REAPERTURA

Velódromo “Manuel Gallardo” ya recibe a los pedaleros

CURICÓ. Gracias a la recepción de obras provisoria del proyecto “Conservación Velódromo ‘Manuel Gallardo’ Estadio La Granja de Curicó”, ya se puede ver a los primeros ciclistas hacer uso de la renovada infraestructura.

Tras una nueva visita conjunta entre personeros del IND, Corporación Municipal de Deportes de Curicó, la empresa a cargo y usuarios del recinto, verificaron la buena condición del recinto a la espera de las posibles observaciones y mejoras que se podrían implementar.

“El motivo de la visita fue para conversar con los actores vinculados y los mismos deportistas, para ir optimizando todo lo que nos sea posible, de tal forma esta obra que ha desarrollado el

IND con una inversión significativa, quede en las mejores condiciones para enfrentar los Juegos Binacionales, los entrenamientos de selecciones que vengan y cualquier otra competición internacional”, señaló el director regional del IND, Zenén Valenzuela.

“Nos quedamos tranquilos porque las trizaduras que se habían señalado, en realidad son fisuras de retracción del revestimiento de la pintura y son las mismas que observamos en la comisión técnica en el periodo de la recepción provisoria en abril. Estas no son mayores, son las mismas y no tienen efectos en el rodado de la bicicleta.”, añadió Alejandra Lizama, encargada de Infraestructura del IND del Maule.

Estas obras se enmarcan en las mejoras de infraestructura en la región, para recibir los Juegos Binacionales, Maule 2025, competencia internacional, que agrupa a cuatro selecciones de la provincia de Argentina (San Luis, San Juan, Mendoza y Córdoba) y cuatro selecciones regionales de Chile (Valparaíso, Metropolitana, O’Higgins y Maule).

Durante la visita, los pedaleros locales comprobaron el estado de la pista, entregando sus apreciaciones y condiciones del remozado recinto. Uno de ellos fue el medallista panamericano, Pablo Seisdedos, quien aseguró que “el recinto quedó mucho mejor, muy bien logrado. Tiene ciertas ondulaciones, que es lo que acabamos de

conversar, pero como se puede ver, la gente está entrenando y ya se puede usar, está apto para que venga la

gente a entrenar, para que los niños vengan a aprender a andar en la pista. Se estaba cayendo a pedazos nuestro

velódromo y lo dejaron remodelado, así que hay que usarlo y su apertura es bastante positiva”.



La marcha blanca de este nuevo espacio para la práctica del deporte, espera las observaciones y posibles mejoras, antes de su recepción final fechada para marzo de 2026.